



Hay más ganancias que pérdidas: Zelenski

Pese a "dificultades", en Kiev persiste liberación



ATAQUE A UCRANIA

SEGURIDAD MUNDIAL EN RIESGO

Redacción

Luego de dos semanas a la contraofensiva, las Fuerzas Armadas de Volodimir Zelenski reconocieron que este escenario es cada vez más difícil, pero les da aliento de seguir, pues ya recuperaron ocho regiones en el corredor que Rusia se anexó.

"Las unidades del Grupo de Fuerzas Estratégicas y Operativas ha liberado ocho asentamientos", asestó la viceministra de Defensa ucraniana, Hanna Maliar, en un informe a través de Telegram, al resaltar los avances, proceso en el que incluyó a Piatijatyk, pese a que el Kremlin desmintió la derrota en este punto.

NACIONES UNIDAS denunció que tras la destrucción de la presa de Kajovka, el régimen de Putin bloquea el acceso a zonas inundadas y rechaza acuerdos en la materia.

Eldato

Y Zelenski resaltó que tras meses críticos ahora hay más ganancias, con estas liberaciones, que pérdidas y aguardan para dar nuevos golpes, al destapar "operaciones de combate", pues la presión está sobre los ocupantes, que ya no saben dónde reubicarse.

Sin embargo, Maliar fue más cauta y tras superar los 480 días de guerra dijo que los frentes de batalla se siguen moviendo y, aunque acumulan victorias, no hay nada seguro en los próximos días, pues su efectividad no se mide sólo en kilómetros avanzados, pues también deben protegerse de riesgos como campos minados y drones kamikazes que ya han provocado bajas.

Muestra de ello, explicó, es que el régimen que desató el conflicto "no cederá posiciones fácilmente", lo que los obliga a redoblar cada estrategia para aumentar el número de zonas liberadas que no han

LÍDERES DEFENSORES enlistan resultados de la contraofensiva tras capturar 8 asentamientos; fuerzas armadas piden mesura ante la reagrupación del enemigo en ciudades del este



DEFENSORES alistan sus armas para atacar posiciones del enemigo, ayer.

SIGUE EL IMPULSO

En sólo unas semanas los defensores ya recuperaron:

Blagodatne

Novodarivka

Makarivka

Neskuchne

Storozhiv

Levadne

Lobkove

Piatijatyk

dejado de pertenecer a Ucrania desde que comenzó la invasión.

Al respecto, el jefe de las Fuerzas Armadas, Valeri Zaluzhni, sumó elogios igual que Zelenski a sus bases al garantizar que las operaciones avanzan acorde a lo planeado, luego de compartir un video de su visita con los hombres en primera línea, donde enfatizó que se viven "las tareas más difíciles y las batallas más feroces", pese al intento rival por obstaculizar cualquier avance territorial.

Con estas declaraciones, los defensores confían en superar la contravigilancia al detallar que aún está de su lado el factor sorpresa ante la cercanía con las bases rusas y el debilitamiento de éstas, pues además de liberar espacios propios

capturaron casi a un centenar de rivales.

No obstante, fuentes de inteligencia, de acuerdo con medios locales, identificaron que el enemigo avanza en puntos clave al enviar más batallones a Bajmut y Zaporiyia, al tiempo que activó ofensivas terrestres contra Liman y Kupiansk para fortalecerse desde el este.

Además, el Kremlin insiste en redoblar daños tanto en Ucrania como contra rivales internos, pues sigue atacando de manera simultánea regiones vecinas y el equipo militar que aliados le entregaron a Ucrania, pero los defensores rechazaron esa versión.

Además, se reveló que la justicia en Moscú abrió otro juicio contra el opositor Alexei Navalny con miras a extender sus condenas en prisión; pero éste, a quien se le vio visiblemente demacrado, no se inmutó y durante la audiencia llamó a simpatizantes a "combatir las mentiras de Putin y la hipocresía del Kremlin", de acuerdo con Associated Press. Dijo que aún hay alternativas para detener la agresión que esta semana cumple 16 meses. Desde el encierro el supuesto extremista instó a la comunidad a derrotar al Estado que invadió a la nación vecina.